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Il giorno 27 del mese di MAGGIO dell’anno 2021 alle ore 18.30     

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito con collegamento video sulla piattaforma ZOOM messa a 

disposizione dal Comune di Brescia il Consiglio di Quartiere per 

la trattazione del seguente ordine del giorno:  
 

                           
1. approvazione verbale seduta precedente 

2. riferisce il Presidente   

3. riferisce il Vicepresidente  

4. aggiornamento iniziativa “Quartiere Fiorito”  

5. attraversamento pedonale nei pressi del civico n. 151 di via 

Volta 

6. istituzione Punto Comunità per il Quartiere 

7. iniziative per l’estate  

8. varie ed eventuali 

 

 

Presiede la seduta il Presidente: Negrini 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Regonaschi 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 ABDUL  MUNAF CHOUDHRY X  

 CHAUDHRY TALAT SULTAN TAS  X 
 DALOLA  LUIGIA (EZIA)  X 
 DUCOLI GIOVANNI X  

 FABRIS CLAUDIA  X 
 FELICIOLI GIULIA  X 
 GHEDI LUISA X  

 GIOVANNINI ANGELO  X 
 MORESCHI NIVES x  

 NEGRINI FABIO X  
 REGONASCHI NADIA X  

 

 

 

I consiglieri assenti hanno giustificato la loro assenza; il 

consigliere Chaudhry tenta più volte di collegarsi con la 

riunione, ma non ci  riesce, perché non riesce ad attivare l’audio 

della riunione; verificata la presenza del numero legale ai sensi 
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dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei 

punti all’ordine del giorno: 

 

 

Punto 1: approvazione verbale seduta precedente   

 

Il verbale della seduta del 25.3.2021, mandato via mail a tutti i 

consiglieri, viene approvato senza correzioni. 

 

Punto 2: riferisce il Presidente 

 

Il Presidente riferisce della attività svolta e degli incontri 

avuti dopo l’ultima riunione del Cdq. 

In data 14.4.2021 ha partecipato ad un incontro online per i cdq 

con gli assessori Capra e Cantoni di presentazione della 

variazioni di bilancio. 

In data 29.4.2021 e 26.5.2021 ha partecipato ad incontri online 

con i Sevizi sociali territoriali della zona sud con i cdq e i 

Punti Comunità della zona sud.  

In data 6.5.2021 ha partecipato ad un incontro online per i cdq 

con l’assessore Cominelli (e i dirigenti del Settore) per la 

presentazione del PAESC (piano d’azione per l’energia sostenibile 

e il clima). 

Il 18.5.2021 ha seguito online la Commissione urbanistica che 

aveva all’Odg il piano attuativo in variante dell’area della 

Franchini Lamiere spa sita in via della Volta al confine con il 

Comune di S. Zeno Naviglio. 

Il Presidente riferisce poi di avere inviato le segnalazioni di 

cui si era discusso nella scorsa riunione del Consiglio, sull’area 
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cani di via Maggi, e sui “green-box” di via Duca Abruzzi, e 

riferisce delle rispose avute dal Comune. 

Osserva altresì che alcuni interventi richiesti dal Cdq 

all’Amministrazione Comunale sono stati realizzati, come la 

pensilina per l’autobus in va Cremona all’altezza del bar Carella, 

la illuminazione del parchetto di via Mantice, il posizionamento 

di nuovi giochi e nuove panchine nel parco Dordoni di via 

Repubblica Argentina. 

 

Punto 3: riferisce il Vicepresidente 

La Vicepresidente Luisa Ghedi riferisce che è stato eseguito 

l’intervento di pulizia riguardante il demanio ferroviario 

adiacente al condominio di via Zanelli (angolo via Joli) dopo il 

sollecito effettuato dal nostro cdq (vedi verbale riunione 

25.3.2021). 

Riferisce altresì della esecuzione della pista ciclabile su via 

della Volta, e delle criticità emerse (molti cittadini si fermano 

al bancomat Unicredit all’angolo con via Villa, e parcheggiano con 

le quattro frecce sulla pista ciclabile per il tempo in cui 

utilizzano il bancomat).  

Riferisce di alcuni furti notturni che hanno riguardato alcune 

attività commerciali nel periodo di “coprifuoco” notturno. 

 

  
Punto 4: aggiornamento iniziativa “Quartiere Fiorito” 

 

Il Presidente riferisce, come già comunicato ai Consiglieri via  

mail, di avere dato seguito a quanto deliberato nella scorsa 

riunione del Consiglio.  
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Le Consigliere Ghedi e Felicioli sono riuscite  a trovare chi 

mettesse in palio i premi (buoni-spesa) per il “concorso”, la 

Consigliera Felicioli ha creato poi la locandina che è stata  

stampata dal Comune. E’ stato poi scritto un breve regolamento per 

il “concorso”, e si è creato un indirizzo-mail ad hoc per l’invio 

delle foto. 

La locandina è stata distribuita nei negozi e nelle bacheche e in 

parecchi condomini del quartiere. 

L’iniziativa ha avuto eco anche sui giornali cittadini e sulle 

pagine “social” del Comune. 

Le foto vanno mandate entro il 15 giugno e saranno giudicate dalla 

giuria composta dalle Consigliere del nostro cdq. 

 

Punto 5: attraversamento pedonale nei pressi del civico n. 151 di 

via Volta 

Il Presidente riferisce di avere ricevuto una mail da un cittadino 

che riferisce delle criticità  dell’attraversamento pedonale sito 

nei pressi del n. 151 di via Volta (cioè quasi all’altezza del 

sottopassaggio della tangenziale). 

Il Presidente riferisce di avere cercato di contattare 

telefonicamente tale cittadino, senza successo.  

Riferisce poi di essere andato il loco per vedere la situazione. 

Ritiene che 200 metri più a nord vi è altro attraversamento 

pedonale con semaforo, e dunque potrebbe essere inutile altro 

semaforo così vicino, anche perché il parcheggio dei negozi 

dell’area commerciale dell’Esselunga è meglio servito proprio 

dall’attraversamento pedonale già “semaforizzato”. 
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I Consiglieri non contestano le valutazioni del Presidente, salvo 

il Consigliere Munaf Abdul. Il Presidente si dichiara disposto ad 

andare in loco con il Consigliere Munaf Abdul quando lo stesso 

consigliere lo vorrà, per vedere se è opportuna diversa 

valutazione. 

 

Punto 6: istituzione Punto Comunità per il Quartiere 

Come già annunciato nella scorsa riunione del Cdq, il Presidente, 

la Vicepresidente e la Consigliera Regonaschi hanno avuto incontri 

per valutare se è possibile fare nascere un Punto Comunità anche 

nel nostro quartiere. 

Tali incontri sono proseguiti, per vedere se vi sono associazioni 

che possono essere interessate a fare parte del Punto Comunità. 

Tale attività proseguirà anche nelle prossime settimane. 

 

Punto 6: iniziative per l’estate  

Il Presidente riferisce di avere ricevuto mail dall’Assessore alla 

Partecipazione circa la organizzazione degli eventi 

culturali/musicali/ricreativi per l’estate. Il Cdq ritiene di non 

potere quest’anno organizzare in proprio gli eventi, visti anche i 

limiti posti dalla pandemia, e di aderire a quanto organizzato dal 

Comune. 

 

Punto 8: varie ed eventuali. 

Non ci sono varie ed eventuali 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno 

la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 

19.30 del 27.5.2021  

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Fabio Negrini     Nadia Regonaschi 


